



## Cambian el nombre de Los Pinos en Google Maps por Residencia Oficial de la Corrupción

Masterhacks - El sábado fue cambiado el nombre de la residencia oficial de Los Pinos por «Residencia Oficial de la Corrupción», en el servicio de mapas de Google.

Tal nombre estuvo visible en el servicio por más de ocho horas y causó revuelo en redes sociales.

El presidente Enrique Peña Nieto ha sido duramente criticado los últimos días, aún más que de costumbre, debido al aumento a los precios de la gasolina, y esto es una muestra del enojo del pueblo mexicano, que busca expresar su repudio ante el actual gobierno por cualquier lado, ya sea en las calles o en medios digitales.